

R4 学校教育目標「高め合い 心豊かに 創造する子」



# つきやま

地域とともに149年  
伊豆の国市立葦山小学校  
令和4年4月発行  
第1号

祝 101 名の新入生、669 名の旅の始まり

## 現れるか？「ファースト ペンギン」

校長 齋藤 修



群れから最初に海に飛び込むのは、勇気がいります。岩にぶつかるかもしれないし、天敵が待っているかもしれません。でも、飛び込まなければ何も得るものはありません。ひょつとするとすぐそこに、豊富な餌があるかもしれません。最初に飛び込むペンギンのことを「ファーストペンギン」といいます。

葦山小学校は、令和の教育に挑戦するため、学校教育目標を「高め合い 心豊かに 創造する子」に変え、次のような4つのミッションを計画しました。ミッションを通して、ファーストペンギンの出現を期待しています。

### 1st mission 「ルールとリレーション」

4~7月

お互いが気持ちよく生活するためには、「ルール」が必要ですが、それだけでは、堅苦しい生活になってしまいます。誰もがほっとできるような居場所にするために、「リレーション（温かな人間関係）」が望まれます。

4/12(火)には、オンラインで全校一斉「3えるプログラム」を実施しました。「そろえる」「考える」「振りかえる」ことで、「ルールとリレーション」を築いていきます。

### 2nd mission 「運動会」

8~10月

運動会では、種目やルールを、自分たちで考えます。今まで、どちらかという動きを「そろえる」ことに、主眼を置いてきましたが、子供が「考える」「試す」「振り返る」なかで、運動に進んで取り組めるようにしたいと思います。

### 3rd mission 「Play」&「Study」

11~12月

「Learning through play」が正しい表現かもしれません。遊ぶように学ぶ姿を目指しています。もともとは「遊び」と「学び」は、同じようなものです。学ぶ楽しさを存分に味わう授業を、子供と一緒につくっていきます。

### Final mission 「ありがとうの会」

1~3月

ともに過ごした仲間への感謝、お世話になった方々へのお礼の気持ちを込めて、1年間で学んだことを、創造的に表現します。1年間の実りを、味わいつくす mission になることを願っています。

挑戦する「葦っ子」を応援してください。一緒に、令和の教育を築きましょう。